



Economía

El indicador de confianza del consumidor en México registró en noviembre su retroceso más pronunciado en casi cuatro años, reflejando un deterioro en las percepciones económicas de los hogares y una creciente preocupación por el mercado laboral. Según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), el indicador cayó 1.6 puntos en el mes, para ubicarse en 44.2 unidades, su nivel más bajo desde diciembre de 2022 y su mayor caída mensual desde diciembre de 2021. En comparación anual, la baja fue de 3.5 puntos, la mayor desde noviembre de 2022. El indicador acumula 11 meses consecutivos de retrocesos en su variación anual, algo que no se observaba desde el periodo entre diciembre de 2019 y marzo de 2021, según un análisis de Banco Base, donde se advierte que este patrón refleja una percepción cada vez más negativa sobre la economía y el empleo, en un contexto donde el consumo privado ya muestra señales de estancamiento. La caída de noviembre fue generalizada, ya que los cinco componentes que integran el indicador retrocedieron, lo que muestra un deterioro simultáneo de las percepciones presentes y futuras. Entre los indicadores complementarios, destaca la percepción sobre el empleo: la pregunta "¿cómo cree que se comportará el empleo en los próximos 12 meses?" cayó 1.09 puntos mensual y 5.99 puntos anual, hilando 12 meses consecutivos de retrocesos anuales, algo no visto desde el periodo entre diciembre de 2019 y febrero de 2021. Además, se ubica en su nivel más bajo desde agosto de 2022. Fuente: Expansión.

Mercado de deuda



El gobierno de México colocó 26,200 millones de pesos en valores conocidos como Bondes G y Bono S, según un comunicado de la Secretaría de Hacienda. El gobierno colocó 16,200 millones de pesos en títulos Bondes G, con vencimientos a dos, cuatro y seis años. El instrumento de sostenibilidad tiene una tasa flotante utilizando como referencia la TIE de Banxico. Además, el gobierno colocó 10,000 millones de pesos en el Bono S, un instrumento de sostenibilidad con tasa fija, cupón del 8% y vencimiento a 10 años. La emisión alcanzó una demanda total de 48,000 millones de pesos, equivalente a 1.83 veces el monto colocado, informó la Secretaría. La emisión respalda la cartera de gastos elegibles para el año fiscal 2025 vinculados al desarrollo sostenible, incluyendo educación, salud, infraestructura hídrica, conservación y protección de la biodiversidad. Fuente: Bloomberg.

Mercado cambiario



El peso mexicano se apreció 0.28% ante el dólar estadounidense durante la ultima sesión de la semana. La moneda nacional continúa apreciándose ante un entorno de una debilidad global del dólar estadounidense ante un inminente ajuste a la baja en su política monetaria el próximo miércoles 10 de diciembre. La posible llegada de Kevin Hassett a la presidencia del banco central estadounidense también genera presión a la baja al dólar.

La probabilidad de que la Reserva Federal recortará su tasa de referencia en 25 puntos base se mantuvo estable en 87.2% a pesar de que se dio a conocer un ligero aumento en un indicador de precios de Estados Unidos. De acuerdo con el Buró de Análisis Económico, el Índice de Precios de Gasto de Consumo Personal, (PCE por sus siglas en inglés) se aceleró a 2.8% en septiembre, la mayor variación desde abril del 2024. Además, se dio a conocer que mejoró la percepción sobre la economía estadounidense en diciembre, pues preliminarmente la Universidad de Michigan difundió que la confianza de los consumidores aumentó a 53.3 puntos, dejando atrás cuatro meses de descensos. Los ingresos personales de los estadounidenses se aceleraron 0.4% en septiembre, variación similar que el mes anterior mientras que el gasto solamente avanzó 0.3%, la mejor variación en los últimos cuatro meses.

En México, la confianza de los consumidores retrocedió por tercer mes consecutivo para situarse en 44.2 puntos en noviembre; el descenso más reciente fue muy superior a los previos. Todos los componentes del indicador mostraron un descenso, pero la percepción sobre la economía del país, tanto actual como futura, registraron importantes caídas.

La divisa osciló en un rango de 18.2408 a 18.1524 pesos por dólar en el mercado internacional.
Con información de Reuters y Bloomberg.

Mercado capitales



Los mercados asiáticos cerraron la jornada del viernes en tendencia dispar. El CSI 300 de China subió 0.84% y el Hang Seng de Hong Kong ganó 0.58% gracias a los títulos de una empresa que fabrica y comercializa productos de aluminio y de una empresa del sector financiero especialista en seguros, respectivamente. Por otro lado, el Nikkei japonés descendió 1.05% presionado por Trend Micro, una empresa de software.

Las plazas bursátiles de referencia en la Zona Euro también terminaron en tendencia mixta. El DAX alemán ganó 0.61% gracias a las acciones de BMW e Infineon Technologies, especialmente. En sentido contrario, el FTSE londinense retrocedió 0.45% en respuesta a una caída del 3.5% en los títulos de una empresa industrial, el CAC francés disminuyó 0.09% presionado especialmente por los títulos de la empresa de telecomunicaciones Orange y el IBEX español retrocedió 0.35% con las acciones de una empresa de logística liderando la jornada bajista.

El Dow Jones cerró en 47,954 unidades lo que representó una ganancia del 0.22%. Las acciones de Salesforce, Goldman Sachs y Visa lideraron la sesión alcista.

El IPC retrocedió 0.53% al finalizar en 63,378 unidades. Las acciones de Orbia bajaron 2.60%, las de Pinfra descendieron 2.22% y las de Qualitas retrocedieron 1.78%.

Con información de Reuters y Bloomberg.

DÓLAR

18.1860

CETES 28 DÍAS

7.29%

IPC

63,378

PETRÓLEO WTI

60.18 USD

ORO

4,195 USD



Finestra Cultura Financiera



finestramx



Finestramx



FinestraMX



@finestraculturafinanciera